

L'Info Jeunes reçoit le label Eurodesk

26 mars 2024

Jeunesse

L'Info Jeunes de Saint-Sébastien a été labellisé Eurodesk. Ce réseau met en relation des référents partout en Europe, permettant ainsi de créer des liens et favoriser les mobilités à l'étranger, un souhait de la Ville.

Eurodesk est un réseau de professionnels actif et reconnu pour son expertise dans toute l'Europe. Ses missions : informer les jeunes sur les opportunités de mobilité à l'étranger, encourager leur participation dans la société et les aider à concrétiser leurs projets.

Chaque structure labellisée Eurodesk désigne un référent qui bénéficie de formations et d'outils clés en main pour promouvoir la mobilité des jeunes à l'étranger.

À Saint-Sébastien, la référente Eurodesk est Anaïs D'Hervez, animatrice de l'Info Jeunes et des séjours solidaires.

Celle-ci a reçu une formation professionnelle visant à mieux renseigner les jeunes souhaitant partir à l'étranger et à l'aider à monter des projets ERASMUS, une volonté que la Municipalité souhaite concrétiser très prochainement.

Anaïs D'Hervez et Thibaud Pichavant, tous deux animateurs à l'Info Jeunes, confirment une réelle envie des jeunes d'aujourd'hui de vivre des expériences à l'étranger.

Quelques chiffres

- **1990** : date de création du label Eurodesk
- Eurodesk présent dans **37** pays
- **2100** points d'information à l'étranger
- **150** référents Eurodesk en France métropolitaine et outre-mer

